

SÁBADO 14.09.2024
Santiago de Chile

www.pulso.cl

LT PULSO SÁBADO LATERCERA

Lo que dijo Hermosilla a la CMF: “Asumo mi responsabilidad como ciudadano y abogado”

La Comisión para el Mercado Financiero inició en noviembre un sumario que tardó tres meses. El comisionado Beltrán de Ramón interrogó a 18 funcionarios y tres externos: uno de ellos fue Luis Hermosilla, quien declaró cinco meses antes de hacerlo ante la Fiscalía, y negó haber sobornado a funcionarios de la entidad. “Dije lo que consta en la señalada grabación, pero lo afirmado no es efectivo”. La investigación concluyó con la destitución de una periodista.

P2-3

El complejo aterrizaje del proyecto de impuesto a la renta que Hacienda pretende enviar en octubre

P6

Cifras y mitos del rol del Consejo de Monumentos en los proyectos de inversión

P10-11



La Vinoteca ya identifica sus futuras ambiciones: La Reina y Chicureo

P8



Andrés Sansone, Hacienda: “Las oportunidades están para que el PIB tendencial pueda ser mayor de lo que está proyectado”

P4

Minera del grupo Luksic ficha a Santander para vender líneas de transmisión

P8

Directora gerente del FMI respalda a Valdés: “Confío en el criterio de Rodrigo”

P8

BICE

Infórmese sobre la garantía estatal de los depósitos en su banco o en www.cmfchile.cl



La confianza de nuestros clientes nos respalda ❤️

Detalles
que importan